

"Suscitad los sueños", dice el Papa a los artistas

El Papa se reunió en la Capilla Sixtina con 260 artistas de todo el mundo para invitarles con urgencia a sentirse responsables en la transmisión de la belleza.

03/12/2009

El Papa invitó a los artistas a transmitir "la auténtica belleza que lleva al corazón humano al deseo

profundo de conocer, de amar, de ir hacia el otro".

"Vosotros sois custodios de la belleza. Vosotros tenéis, gracias a vuestro talento, la posibilidad de hablar al corazón de la humanidad, de tocar la sensibilidad individual y colectiva, de suscitar sueños y esperanzas, de ampliar los horizontes del conocimiento y el compromiso humano", comentó Benedicto XVI.

"Estad, por tanto, agradecidos por los dones recibidos y sed plenamente sabedores de la gran responsabilidad de comunicar la belleza, de haceros comunicar en la belleza y a través de la belleza. ¡Sed también vosotros, a través de vuestro arte, anunciadores y testimonios de esperanza para la humanidad!", agregó.

Contra la esclavitud del egoísmo

"Demasiado a menudo, la belleza de la que se hace propaganda es ilusoria

y falaz, superficial y deslumbrante hasta el aturdimiento y, en vez de hacer salir a los hombres de sí mismos y abrirlas a horizontes de verdadera libertad atrayéndoles hacia lo alto, los aprisiona en sí mismos y los hace aún más esclavos, faltos de esperanza y de alegría", afirmó el Papa.

"Se trata de una seductora pero hipócrita belleza, que aviva el ansia, la voluntad de poder, de posesión, de abuso sobre el otro y que se transforma, enseguida, en su opuesto, asumiendo la expresión de la obscenidad, de la transgresión o de la provocación", añadió.

Según Benedicto XVI, no era casual que el encuentro se celebrara en la Capilla Sixtina, "un lugar precioso" en el que el genio renacentista Miguel Ángel dejó "una de las creaciones más extraordinarias de toda la historia del arte".

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/suscitad-los-
suenos-dice-el-papa-a-los-artistas/](https://opusdei.org/es-mx/article/suscitad-los-suenos-dice-el-papa-a-los-artistas/)
(29/01/2026)